



Les plaies s'abattent sur l'Égypte avec une sévérité graduelle, mais Pharaon reste inflexible jusqu'à la dixième plaie : la mort de tous les premiers-nés du pays d'Égypte. Tous furent touchés, sauf ceux qui avaient observé le premier service de la Pâque. Israël est maintenant libre de partir, mais le voyage ne se fera pas sans tribulations !

Découvrez d'autres vidéos sur <https://www.topchretien.com/auteurs/dans-la-lignee-des-heros-de-la-foi/>

- ABONNEZ-VOUS A NOTRE CHAÎNE YOUTUBE : <https://topc.com/>
Danslalignedesherosdelafoi

Dans la lignée des héros de la foi

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



